



## Califica diputado del PAN como populismo constitucional a la reforma en materia de soberanía

CIUDAD DE MÉXICO (GUADALUPE JUÁREZ Y SERGIO SARMIENTO).- Durante la discusión de la reforma en materia de soberanía, el diputado panista **Damián Retes** señaló a la reforma como populismo constitucional, porque es una reacción a las acciones del presidente Donald Trump y aseguró que el gobierno habla de soberanía para no evidenciar que Trump ya los sometió y le están haciendo el trabajo sucio.

<https://drive.google.com/file/d/1HihvEYl68MLuagWixn5zjoaakrmZ2rcq/view>